



# 港工同窓会 ニュース

臨時号

平成26年10月20日発行

発行責任者 前田武男

## 第26回定期総会を終えて

港工同窓会理事  
港(全)12期E2 中西 悅夫

総会が元の会議室に戻った。再建26回目となつた港工同窓会・総会は6月21日(土)1時より、六郷工科高校二階会議室で始まつた。総会は、過去2回ばかり(昨年は総会・懇親会とも芝パークホテルにて)六郷高の生徒食堂での開催であったが、やはり会議室での会合は「総会にふさわしい」。

議事は理事会提案通り順調に進み、滞りなく終了した。質疑の後17期C土田氏より手が挙がり「自己紹介したらどうか」の提案が出た。懇親会まで時間の余裕があつたので、急速この提案を受け入れ、西原副会長の進行で一人づつ近況、御意見などを語つてもらった。会員様の生の声を聞くことが出来て大変有意義であつた。はるばる遠方から集まつて来て頂いたのだから、理事会からの一方的な議事進行で終わらすことなく、これからもこの「自己紹介、近況報告」発表を常としたい。但し、一人当たりの時間制限を設ける必要があるかもしれない。急なことで今回は発言の記録が無かつたが、次回から傾聴に値する御意見を、この同窓会

が、やはり会議室での会合は「総会にふさわしい」。

議事は理事会提案通り順調に進み、滞りなく終了した。質疑の後17期C土田氏より手が挙がり「自己紹介したらどうか」の提案が出た。懇親会まで時間の余裕があつたので、急速この提案を受け入れ、西原副会長の進行で一人づつ近況、御意見などを語つてもらった。会員様の生の声を聞くことが出来て大変有意義であつた。はるばる遠方から集まつて来て頂いたのだから、理事会からの一方的な議事進行で終わらすことなく、これからもこの「自己紹介、近況報告」発表を常としたい。但し、一人当たりの時間制限を設ける必要があるかもしれない。急なことで今回は発言の記録が無かつたが、次回から傾聴に値する御意見を、この同窓会

ニュースに載せようと思う。

総会の後は例年通り会場を母校近くの芝パークホテル移し、懇親会を開いた。今回はいつもより多くの先生の出席を賜り、感謝しております。同窓会ニュースを編集中にも

返信ハガキに先生にお会いしたいとの思いが語られている。我々も高齢だが、それ以上にご高齢になられていらっしゃる、先生方にご無理は出来ないが、これから多くの先生方のご臨席を希望します。

一時は総会を開いても30名ぐら

いしか集まらなかつた年もあつたが、今年は約50名ほど(総会・懇親会)参加されて、少々賑わいが戻つて大変良かった。加藤琢二先生が担任の16E2から7名、吉野尚也先生担任の22Aから3名の会員様が参加され、壇上に上がつたりして、懇親会を盛り上げて頂いた。

港工同窓会再建25周年記念となる昨年の懇親会は、前田会長ご子息の前田知洋氏によるマジックショーがあり盛大な催しなつたが、今年は「ショー」は何もなく少し寂しかつたか?懇親会を盛り上げるに何かないか?世界を飛び回る知洋氏に毎年出演をお願いする訳にもいかない。「せめて数年に一度位には」、との理事会の提案を受けて、来年以降、隔年ぐらいに知洋氏の出演が期

待できそうな感触を会長から得た。懇親会の楽しみが増えそう。  
同窓会・元気印の「源」といえる明石先生のお顔が昨年、今年とも無かつたが、「高齢でもあり、次回でも、次々回でもお会いできる

ことを期待しよう。八十の歳を超えた我が前田会長が「命ある限り」と宣言した同窓会を永続していくのが我々理事の役目と考える。

## ◇ 第11回 六郷祭のお知らせ ◇

日 時： 平成26年11月1日 13時～16時  
2日 9時～15時30分

場 所： 東京都立六郷工科高等学校(2階)  
京浜急行「雑色」下車国道沿い徒歩3分

校内自動車工場には、懐かしのA型フォードが保存されています。  
設備の多くは港工の機器が活用されている校内を見学できます。

「港工同窓会の部屋」を用意し、昔のアルバム等の資料を展示します。

・・・ 見学前後の休憩・歓談にお立ち寄り下さい ・・・

・・・ 名簿の閲覧・賛助金の納入等受け付けます ・・・

## 第 26 回定期総会懇親会



港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	港	
(全)	(全)	(定)	(全)																										
12	11	10	9	6	6	5	4	4	3	3	2	2	期	期	期	期	期	期	期	期	期	期	期	期	期	期	期	期	
M	E	E	C	C	C	C	M	M	M	M	C	C	E	E	M	M	E	M	E	M	E	E	E	E	E	E	E	E	
白	磯	牧	伊	滝	東	穂	若	染	伊	須	三	神	古	江	斎	吉	和	橘	昌	実	欽								
岩	山	野	藤	海	海	谷	木	谷	東	永	宅	谷	川	原	藤	野	泉	川	治	一	一								
潔	忠	和	敦	章	敏	榮	敦	抱	将	精	一	泰	徳	昌	吉	隆	君	君	二	二	一	一							
雄	男	和	敦	章	文	敏	文	一	勝	二	男	隆	二	治	野	隆	君	君	一	一	一	一							

計 報  
（敬称略）

恩 師 計 報  
（電気）全  
（事務長）  
（理科）全  
（敬称略）

ご冥福をお祈り申し上げます。

● ご冥福をお祈り申し上げます  
◆ ◆ ◆ ◆

平成 27 年度定期総会・懇親会  
記

来春の定期総会は、六郷工科高校にて総会を行い、懇親会は母校周辺の芝パークホテルを予定します。皆様お誘い合わせのうえ旧交を温められる機会になればと存じます。

日時 平成 27 年 6 月 20 日（土）

場所 総会 六郷工科高校にて

懇親会 芝パークホテルにて  
16 時より

※前田知洋氏のマジックショウを検討中です。詳細は来年 4 月、学校行事日程の決定後にご案内します。

港(全) 13 期 E2 山内 共栄

※ご遺族よりご寄付を戴きました

港(定) 15 期 C 鈴木 靖雄

※ご遺族よりご寄付を戴きました

港(全) 16 期 C 米山 隆夫

クラス会だより 平成 26 年度

**港(全) 10 期M 下田 雄三**

介護保険のスタッフを続けています。  
後継者がおらず、なかなか辞めさせ  
てもらえません。級会は 10 人ほど、  
新橋や石和温泉で続いております。

4 年ほど前、家内が慈恵医大で眼の  
手術をし、旧港工校舎を懐かしく眺  
めました。

新橋や石和温泉で続いております。  
後継者がおらず、なかなか辞めさせ  
てもらえません。級会は 10 人ほど、  
新橋や石和温泉で続いております。

我がクラスも、それぞれ高齢になり  
クラス会参加者も少なくなり廃止と  
なり寂しくなりました。

我がクラスも、それぞれ高齢になり  
クラス会参加者も少なくなり廃止と  
なり寂しくなりました。

**港(全) 13 期E2 林 正雄**

偶然、昨日(5月28日)新橋で級友  
5人とローカルに飲みました。新橋  
とかで露天がたくさん出てました。

前田会長様、同窓会を維持いただき  
感謝感激です。まさに「命ある限り」  
です。ありがとうございます。

**港(全) 14 期E1 坂本 俊一**

3~4 年毎に行なわれているクラス会  
も最初は有志が発起人となつて行わ  
っていましたが、今は実験班毎の持  
ち回りで実施しています。今回は新

橋の鳥森口通りの「ある店」で集ま  
りました。私は毎回参加しています  
が、久しぶりのなつかしい顔も見ら  
れました。高橋光春先生も毎回参加  
されていますが、何度も大病もされ  
足腰も大分弱つていらっしゃいまし  
たが、かつての生徒達の話をなつか  
しそうに聞いておられました。先生  
は 85 才になられたそうです。私達も  
70 才です。

**港(全) 18 期M 遠藤 嘉彰**

昨年 10 月 6 日、故植松基先生の墓参  
と、しのぶ会を実施致しました。

**港(全) 18 期A 鶴田 端雄**

6 月 1 日(日)品川区大崎にてクラ  
ス会を行いました。総勢 20 名が集ま  
りました。遠くは金沢よりでした。  
翌日神田駅より乗車して、その彼と  
車内でバッタリ会い、金沢に帰る所  
との由で次回の再開を約束しました。

**港(全) 18 期M 佐々木 博光**

港工ニュース 12 号発行(25/4/20)

12 E2 のクラス会は毎年行つております。  
今年は 5 月 11 日に東京湾の屋形船  
で盛り上りました。

**港(全) 12 期E2 二宮 允人**

12 E2 のことを知ったのは四ヶ月後の 8 月  
でした。先生を訪ねて初めて分かつ  
たのです。(私は 1 月と 8 月の年 2 回  
先生を訪ねていました)。すぐ級友と  
連絡をとり、先生のお墓(八王子・  
高尾)参りが実現したのは 10 月 6 日  
でした。参加者は 13 名でした。お墓  
参りの後、先生を偲んで食事をしな  
がら先生の在りし日の映像を見ながら  
思い出に浸りました。先生は 70 才  
を過ぎた頃からクラス会には出席さ  
れませんでしたが、出席して下さつ  
た頃の先生は本当に嬉しそうでした。  
「教師冥利に尽きるよ」が口癖のよ  
うでした。私達を本当に可愛がつて  
下さる先生でした。心から先生のご  
冥福をお祈り申し上げます。

港工の状況等知らない者も居ま  
したので同窓会ニュースの内容から  
現状を報告しておきました。

**港(全) 17 期M 上條 慶二郎**

毎年、11 月 3 日にクラス会を行つて  
います。

**港(全) 11 期E2 柏木 邦宏**

今年も「三留会」を開催しました。  
6 月 5 日(木)~6 日、鬼怒川温泉  
で一泊し、翌日は日光方面に行く予  
定でしたが大雨のため中止しました。  
が、14 名の参加があり盛大でした。  
(同窓会の状況等知らない者も居ま  
したので同窓会ニュースの内容から  
現状を報告しておきました)

**港(全) 8 期E 本多 幸一**

生徒会長の時に校歌が出来たので卒  
業記念になりました。校歌を作るた  
めの演説会で売店のパンまた外食時  
のつり銭のオツリを寄付してほしい  
と渡しました。その結果を石引校長  
先生と相談話し合い、その結果  
『愛宕のみどりさわやかに』  
同窓会はなくすことでなく継続する  
ことに義があると思います。

**港(全) 9 期P 清水 昭一**

今のところ二ヶ月に一回クラスの 8  
名前後でミーティングしてます。

港(全) 4 期E 片岩 功

『カラスの会』と称し適時新橋烏  
森口に集合してクラス会を行つてき  
ましたが、年々参加人員は減少して  
現在は 4~5 人です。

**港(全) 8 期E 中尾 力**

今年もクラス会を 7 月 1 日、新橋亭  
にて開きます。何人の元気が集まつ  
てもらえるか楽しみです。

**港(全) 10 期E2 池田 克良**

毎年開催されていますクラス会が新  
橋の華の舞で 6 月に行われます。  
卒業後も毎年我々を導いてくれまし  
た恩師田島貞雄先生の昨年暮れのご  
逝去、港工高の校舎の解体、机を並  
べた友の死など寂しいことが続きま  
した。二十名近く集まる我々も、病  
気披露の話も多いですが、明日に向  
かって元気にやついくことが亡き  
先生への花向けとなるでしょう。

**港(全) 11 期E2 柏木 邦宏**

今年も「三留会」を開催しました。

6 月 5 日(木)~6 日、鬼怒川温泉  
で一泊し、翌日は日光方面に行く予  
定でしたが大雨のため中止しました。  
が、14 名の参加があり盛大でした。  
(同窓会の状況等知らない者も居ま  
したので同窓会ニュースの内容から  
現状を報告しておきました)

**港(全) 17 期M 上條 慶二郎**

毎年、11 月 3 日にクラス会を行つて  
います。

**港(定) 11 期E 石川 豊**

6 月 25 日クラス会がありました。

**港(全) 12 期E2 二宮 允人**

今のところ二ヶ月に一回クラスの 8  
名前後でミーティングしてます。

**港(全) 13 期E2 林 正雄**

今のところ二ヶ月に一回クラスの 8  
名前後でミーティングしてます。

## 返信ハガキからの

## 近況・想い出（26年度）

**高輪（一本）5期E 西本 保**  
旧高輪工業を卒業して 68 年の歳月  
が流れ、学友とは長く連絡はないが、  
学校の通信を楽しみにしています。

**港（全）2期C 湿實 祐一**  
平均余命も少なくなりましたが、八  
十路をなんとか歩み続けます。

**港（全）3期M 田中 一寛**  
老齢 81 歳になり自由に動けなくな  
りました。“校舎”の写真もう見ら  
れないと思いますと残念です。

**港（全）5期P 八田羽 健二**  
校舎解体完了の会報に接し感慨無量  
のものがあります。あの校舎あの実  
習工場、私達の青春そのものでした。  
会報を送つて頂き、何回も繰り返し  
読んで在校当時の懐かしい思い出に  
ふけっております。会報の前田会長  
の心強い挨拶に敬意を表します。

## 港（全）1期E 青沼 弘

読んで在校当時の懐かしい思い出に  
ふけております。会報の前田会長  
の心強い挨拶に敬意を表します。

## 港（全）3期M 坂巻 俊幸

校舎解体完了の会報に接し感慨無量  
のものがあります。あの校舎あの実  
習工場、私達の青春そのものでした。  
会報を送つて頂き、何回も繰り返し  
読んで在校当時の懐かしい思い出に  
ふけおります。会報の前田会長  
の心強い挨拶に敬意を表します。

## 港（全）5期P 八田羽 健二

主人は要介護になり、デイサービス  
に週 2 回行き家ではテレビを見たり  
懐かしい写真を手許に置き毎日のよ  
うに見入っています。級友の皆様の  
顔を思い浮かべているかと思います。

**港（全）5期E 繁田 道男**  
卒業以来、放射線関連の仕事をして  
きました。放射線の利用がなければ、  
我々の生活がこれほど豊かには成ら  
なかつたでしよう。しかし、新しい  
分野を広げるとき、安全面も平行し  
て考る習慣を身につけたいもので  
す。福島の原発事故は、埋設配管が  
どこにあるかわからない程のずさん  
さです。港の卒業生が関係する職場  
の安全がOKか、考えてみませんか。

**港（全）5期E 畑野 純夫**  
港工同窓会総会の前の週 14 日に私  
達のクラスは「傘寿のお祝いの会」  
を開催し、10 名の出席者で賑わいま  
した。私たちのクラスでは、都合の  
よい人がいつでも“行けば会える”  
ようになると、10 年ほど前から毎月一回  
例会を開いています。まだまだ私  
たちのクラス「5E クラブ」は続きそ  
うです。今年の同窓会は懇親会費も  
半額になつたことで出席者も増え、  
盛大になると思います。

**高輪（一本）7期E 安達 藤三**  
一人で元気に暮らしています。  
仲間も年々欠け、寂しさを感じてお  
ります。私は今のところ何とか年相  
応に暮らしておりますが、何をする  
にも億劫になり、いくじが無くなつ  
てきております。しかし、次の東京  
オリンピックまでは元気でいたと  
思います。お互いがんばりましょう。

**港（全）3期A 波多野 稔**  
卒業後 64 年間続いたクラス会。その  
間、多くの級友を失いました病床で闘  
病に努めている級友を想いつつ、昨  
年末でクラス会を不本意ながら解散  
することになり、今後は不定期で有  
志話し合つて旧交を温めることを申  
しあわせました。まさか、幕引き役  
になるとは思いもよらず、一抹の寂  
しさを感じました。（昨年末のクラス  
会は過去最少の 8 名出席でした）。

**港（全）4期M 秋山 敏朗**  
現役で、元気に頑張っております。  
先日、愛宕通りをバスで通過した際、  
港工の元の校舎が無くなっていたの  
で寂しく思いました。都内は母校に  
限らず一寸見ない間にすっかり街の  
景色が変わってしまいます。今回は  
出席できませんが次の機会に是非出  
たいと思います。

**港（全）5期E 畑野 純夫**  
港工同窓会総会の前の週 14 日に私  
達のクラスは「傘寿のお祝いの会」  
を開催し、10 名の出席者で賑わいま  
した。私たちのクラスでは、都合の  
よい人がいつでも“行けば会える”  
ようになると、10 年ほど前から毎月一回  
例会を開いています。まだまだ私  
たちのクラス「5E クラブ」は続きそ  
うです。今年の同窓会は懇親会費も  
半額になつたことで出席者も増え、  
盛大になると思います。

**麻布（一本）4期E 津村 勝弥**

往年の「麻工生」も 87 才になり、遠  
出は出来ないので同窓会は欠席。

**港（全）4期M 深沢 建夫**  
——会長より  
有り難う御座います。

**港（全）4期A 相田 四郎**  
今回の校舎解体の写真には衝撃を受  
けました。「学び舎の内部をもう一度  
見たかった」の思いで一杯です。小  
生も最近は心身共に思うようにいき  
ませんが、何か役にたてばとの思い  
で過ごしております。

**港（全）4期C 片岡 英**

高輪工業より港工まで大正時代の小  
学校 3 人用机を学生が押して運んだ  
ことが想い出。昭和 19 年に三田無線  
工場に学徒勤員され、短波無線機  
を製造したこと。同窓会頑張れ。

**港（全）1期E 中田 達夫**  
自動車に関したことで、A型フォー  
ドは忘れません。昨年、長野県上山  
田で日本野球大会で宿泊した宿に、  
A型フォードの写真がありました。  
この車はホテルが開業した時にお客  
様を送迎に使用した車です。

80 歳になり急に足腰の衰えを感じ  
るようになりました。

**港（全）4期C 片岡 英**  
港工同窓会総会の前の週 14 日に私  
達のクラスは「傘寿のお祝いの会」  
を開催し、10 名の出席者で賑わいま  
した。私たちのクラスでは、都合の  
よい人がいつでも“行けば会える”  
ようになると、10 年ほど前から毎月一回  
例会を開いています。まだまだ私  
たちのクラス「5E クラブ」は続きそ  
うです。今年の同窓会は懇親会費も  
半額になつたことで出席者も増え、  
盛大になると思います。

**港(定)5期M 藤田 満**  
送金手数料が同窓会負担にならない  
ように、「青の振り込み用紙」で賃  
助金を納入しました。

——編集部より

お気遣いありがとうございます

**港(全)8期M 海野 鑑一**  
お陰様にて各種病状経過良好ですが  
無理が禁物です。気長に付き合うよ  
り仕方ありません。

**港(全)8期M 細谷 武久**  
10日間、海外旅行していました。

**港(全)6期P 佐々木 修一**  
10月の同窓会旅行に参加します。

**港(全)6期E 竹内 旭**  
同窓会は欠席しますが、この会が継  
続出来ることを期待します。

**港(全)8期A 今井 清澄**  
一度は出席したいのですが、今足首  
を骨折して歩行困難の状態です。

**港(全)8期E 岡村 政一**

31年卒Eクラス会、今年は7月に行  
う予定です。

**港(全)8期E 織田 一彦**

前号ニュースの7C小暮憲司氏の近  
況を読み、大変なつかしくエレベー  
ター屋時代を思い出しました。

**港(全)7期A 中里 浩**  
我々柔道部は、校庭で畳を敷きプー  
ル横でよく練習した。たまには隣の  
プールに投げ出して水につかってし  
まった事もありました。愛宕神社の  
石段は我々の練習のために有つたよ  
うなものと思います。そのため、今  
も元気で過ごしています。校舎が無  
くなつて残念でたまりません。

**港(全)7期P 阿部 登喜夫**  
ニュースは大変良かったです。

**港(全)7期C 秋本 弘而**  
総会、初めて出席します。

**港(全)8期E 菅井 勝**  
校舎が取り壊された写真を惜別の感  
をもつて拝見しました。

**港(全)8期C 沢登 公三**  
母校がなくなり寂しい事です。

**港(全)9期P 齋藤 孝行**  
現在、高体連第一支部の陸上競技会  
で審判の手伝いをしております。六  
郷工科の文字を見ると「港工高」  
を連想します。

**港(全)9期P 飛田 徹二**  
信州の片田舎に住みついで三十数年、  
もう東京の汚れた空気には耐えられ  
ません。セシュウムを怖れることな  
く、山菜を食つて生きてます。

**港(定)9期C 佐田 一郎**  
人生の中で血氣盛んな時は何といっ  
ても高校生時代だと思います。そう  
した時に交流のあつた仲間たちとは  
たとえ離れていても当時のことなど  
思い出すものです。港工は吸収合併  
されたようになつてしまい、本拠地  
がうすらいでいるような気がします。  
そうした意志離脱をどう解消するか  
が大切だと思います。

**港(全)9期P 藤澤 匠良**  
加齢と共に孫と病気の話しかなくな  
ってしまうのか。話題にしたくない  
と思いつつも話の間に入つてしまつ  
る年令になつてしまつた。健康管理と  
して特高電所に勤務しているが、  
同年代の高齢者なので、同じ様な話  
になつてしまつ。これからは、なるべ  
く別の話題を多くしたいと思つて

**港(定)8期E 松井 和勇**  
我々のクラスは担任の飯島先生の提  
案で定期制(夜間部)にちなんんで、  
「やかん会」としました。その恩師  
も平成11年に亡くなり「やかん会」  
も自然消滅しました。私は「フラン  
クルズ甲子園」の事務局長として女  
子高校生に素晴らしい感動を味わえ  
るように企画して8月24日にいわ  
き市で開催、NHK-Eテレで全国  
放送されます。

**港(全)9期E 石田 善久**  
母校校舎の解体記事を読んで淋しく  
感じています。

**港(全)9期E 堀江 俊一**  
愛宕山の下で学び、力うどんを食べ  
てから約半世紀。その後、勉強もし  
ましたが趣味の山登りを続けていま  
した。登りが長く続くと息がきれ  
ません。年貢の納めが近づいてい  
るようです。

**港(全)10期E2 佐藤 弘司**  
同窓会には、ほぼ毎回出席していま  
す。第13号の同窓会ニュースで、前  
田会長が書かれた記事を読ませて頂  
きました。前田会長の強い信念を感  
じました。前田会長の強い信念を感じ  
て頂いていること何時も感謝してお  
ります。

**港(全)10期E2 佐藤 亘克**  
御担当者殿。いろいろ事情がお有り  
でしようが、何かと煩雑な作業をし  
て頂いていること何時も感謝してお  
ります。

**港(定) 10 期M 長谷川 弘**

同窓会ニュース第 13 号にて、六郷高及び港工の沿革と共に、命ある限り同窓会を存続させるという前田会長の力強いお言葉に感銘を覚えました。

**港(全) 11 期E1 伊東 重幸**

校舎が解体されましたか。2年前、散歩を延長して世田谷から「輝く港我が学舎」を訪ねたこと思い出した。

**港(全) 13 期E2 宇南山 光夫**

東京タワーが徐々に組み上がつてゆくのを眺めながら通学しました。アジア大会が東京で開催され授業に交代で、当時新装なった国立競技場で各国の選手を応援しました。実験実習のレポート作成に NHK 放送博物館の図書室に良く行きました。

**港(全) 13 期C 渡井 賢一**

昨年 11 月に母校の解体作業の様子を見ました。まだ、裏の実習室の建物が残つてましたので、写真に撮つておきました。

**港(全) 14 期A 平尾 修**

おかげさまで、何名かの旧友と連絡がつき、これからも続けていこうと思います。通つた学校取り壊しの写真には、思うところがありました。

**港(全) 14 期E2 大海 隆**

昨年十数年ぶりにクラス会が開かれ、予想外に大勢が参加して賑わいました。ところが港工同窓会賛助金を納入しているのは私一人。という状態を皆に話したがイマイチでした。連絡先を一覧表にしましたので、彼らの了解(又は幹事の判断)が得られれば同窓会にお知らせします。3年後にクラス会とのなのでその時に了解をえることになるかも。少しでも贅助金納入者が増えますように!!

**港(全) 14 期M 安江 弘吉**

同窓会ニュースの返信葉書の近況で国語教師の川合先生の 98 才でお元気にお過ごしの内容とても嬉しく拝読しました。学校新聞発行の際に多くの事を学び懐かしく思います。

**港(全) 15 期C 島崎 一雄**

頸椎を痛め治療中で欠席します。

**港(全) 15 期C 染葉 誠一郎**

在学中はヘタクソなテニス部員。他のクラスや他学年の付き合いはテニス部員としてのみ。目黒三中から港工に進んだ他の二人はすでに他界。私も目下前立腺がんの治療中。不動産鑑定士だったが 7 月でリタイヤ。

**港(全) 15 期C 松永 將則**

我が担任の田島先生が昨年他界され、悲しかぎりです。先生は卒業以来毎年開催しているクラス会には参加して頂いており、私も北海道に転勤で来て以来お会いすることが減り残念に思つていた矢先でした。

**港(全) 15 期C 長谷部 隆**

相変わらず趣味のアマチュア無線で世界の仲間と交流しております。また冬はスキー、夏は水泳で元気です。

**港(定) 12 期E2 陣田 泰治**

先日愛宕山に行つてきました。放送博物館、愛宕神社で半日過ごしました。まわりの高層ビルに驚きました。

**港(全) 12 期M 小林 保男**

土曜日は結構お客様居るんだ。まだまだ現役ラーメン屋。

**港(全) 12 期C 桃井 義雄**

同窓会旅行には出席予定です。島先生の訃報に接しましてご冥福をお祈り申しあげます。

**港(定) 12 期MB 野口 英司**

身体がままならず、リハビリ中です。趣味の絵で楽しんでおります。

**港(全) 14 期A 大岩 巖雄**

港工同窓会ニュース楽しく拝読しています。

**港(定) 14 期E A 高橋 正勝**

芝西久保町に住んでいたので、徒歩通学でした。校歌にも歌われている愛宕山が非常に懐かしく思いだされました。古希を過ぎましたが健康に恵まれ仕事現役です。ゴルフ・ウォーキング等、楽しいシニア世代を満喫しております。

**港(定) 14 期M 白石 純一**

同窓会ニュースいつも楽しみに見ています。ごくろうさまでです。

**港(定) 14 期MA 柳沢 安雄**

何年経とうとも何才にならうとも人生で一番良い時に学び、遊んだ事は楽しい想い出として鮮明に残っています。#あたごのみどり・・・#頭の中に永遠に残るでしょう。

**港(全) 14 期C 長谷部 隆**

相変わらず趣味のアマチュア無線で世界の仲間と交流しております。また冬はスキー、夏は水泳で元気です。

港(全) 15 期 C 新野 勝司

港(全) 17 期 A 上保 鉢二

港(全) 20 期 E1 小川 隆幸

港(全) 21 期 A 中村 秀行

5月11日(日)田島先生と米山君を偲び  
第22回港信会(15-C)を開催しました。



同窓会には出席出来ませんが、皆様宜しく。

港(全) 17 期 A 伊東 潔  
14 or 15 期卒業、夜間機械科。一時、開成産業(設計事務所)社長をしていた野村様の居所が解れば、御連絡願います。

港(全) 18 期 A 田中 二昭

ここ数年、体調を崩し慈恵通いで母校を見てましたが、とうとう無くな

り思い出の場所が一つ消えましたね。仲間にミニアルバムを配信し先日のクラス会でも話題となりました。

港(全) 18 期 E2 渡辺 秀三

久しぶりに母校に行つたら、取り壊されていてショックでした。水泳部でしたので、ブールも見事になくなつていました。

港(全) 18 期 E2 渡辺 秀三

5月6日、夢の島から広島に向かう平和行進に参加して、愛宕山の横を通りました。ニュースの写真に出た更地状態を見ました。

港(全) 20 期 E1 服部 博

先日、新橋に行った時に学校の跡地を見ました。建物の基礎のみが残つてしていました。寂しく感じました。

港(全) 16 期 E2 遠藤 康治  
今年は是非参加しようと思い同窓生一同に声をかけています。

港(全) 17 期 M 田中 和夫  
グランドが無いのに野球部に入部し屋上で毎日バット素振りランニング、ウサギ跳び等の練習に明け暮れた頃を思い出しました。当時の野球部監督は加藤琢二先生で、現在も御元気でおられる様で安心しました。

この十数年日本政府の資金援助で進められているインドの各地下鉄(ニューデリー、バンカロール他)の仕事をお手伝いしており、殆ど日本に居ない為、毎回出席出来ず大変申し訳無い次第です。二千円の贊助金に加え、若干の寄付をさせて戴くべく、計五千円の振り込みを致しました。

何かのお役にたてば幸いです。加藤琢二先生にお会いしたいのに、全く果たせず、心苦しい限りです。

港(全) 22 期 A 鈴木 謙治

楽しみにしていたのですが調整できず残念です。自動車科の皆様、吉野先生によるろしくお伝え下さい。

港(全) 22 期 A 須長 辰郎

港工同窓会があることを知りませんでした。初めて出席します。母校が廃校となり淋しい限りです。

港(全) 22 期 A 須長 辰郎

港工同窓会があることを知りませんでした。初めて出席します。母校が廃校となり淋しい限りです。

港(全) 23 期 E 志村 政彦

これからも宜しくお願い致します。

港(全) 29 期 E1 藤野 晃

港工の校舎が取り壊されてしまい、よりどころを失い寂しい限りですね。長い人生の中の三年間・・・楽しかったなあ。ふと足下を見ると、我家の飼い猫のコジロウ君が港工のマーカーの入ったオレンジ色のタオルで寝ていました。「どこから出てきたんだろ?」かこのタオル」

**港(全) 29 期 E1 神山 恵一朗**

いつもいつも同窓会ニュースあります  
とうござります。

**港(全) 32 期 E1 佐藤 英智**

昨年 34 年ぶりに加藤先生の御元気な姿にお会いできて嬉しかったです。  
港工解体の現場に時間の流れを感じます。

**港(全) 39 期 E1 園城 英夫**

旧校舎の取り壊されたのは残念です。  
一度は出席したいと思っております。

**港(全) 40 期 M 川田 貴之**

毎日元気で多忙な日々を送っております。

「家族の方より

**港(全) 13 期 E2 山内 共栄**

夫は昨年 7 月病のため 70 才で逝去了しました。生前のご交誼、感謝申上げます。賛助金振り込みました。

妻 山内宣子

**港(定) 15 期 C 鈴木 靖雄**

昨年 5 月に兄は亡くなりました。  
生前中はいろいろ有り難うございました。  
した。賛助金をお送りします。

鈴木 正子

**特別会員 26 年度**

**旧(司書)全 岩城 芳子**

先日、同窓会ニュースをいただき、  
なつかしくうれしく拝見しました。

**旧(理科)全 渡邊 國男**

電気工事屋として会社を作つて、もう 9 年が過ぎます。同窓会ニュース 13 号を読ませていただき加藤琢二先生が懐かしく感じました。

**港(全) 43 期 E2 龍川 和男**

賛助金振り込みましたが、多い分は寄付金として使って下さい。

毎日元気で多忙な日々を送つております。  
上部骨折して治療しています。

港(全) 51 期 E 藤城 裕樹

同窓会ニュース毎年楽しみです。

25 年度分より

**港(全) 34 期 M 石澤 勇人**

昨年秋の同窓会ニュースで港工時代の親友の死を知りました。卒業後 30 年以上経ちますと、親しかった友人ととも徐々に音信が絶え、気がつくと不思議なりその時はどうにもなりません。このような不躾な者にでもあの頃の接点になつてくれる、同窓会は大変有り難く意義のあるものであります。今後も宜しくお願ひします。

以前記事で見かけた当時生徒会長の「テーラー」と近藤君、バスケットで汗流したね。大平も元気にしているよ。

**26 年度追加分**

**港(全) 18 期 E 白井 正治**

先日、慈恵医大受診の際に母校現地を見てびっくり、建物は取り壊され、コンクリの地面だけが残つている状態でした。もっと早く尋ねていればと寂しい気持ちになりました。インターネットで港工同窓会を見つけ、この会に参加したいと思います。

発行人連絡先  
〒 278-0051  
千葉県野田市七光台 158-5  
港工同窓会 会計理事 松岡信之  
T 080-1278-1584 F 04-7129-0916

◇ 編集後記 ◇

今春の同窓会ニュース(13 号)で校舎解体を取り上げたところ、多くの方より惜別のお声をいただきました。

歴史的価値は高い建物だったのですが、解体は既定のことだったのです。この解体の報告や、前田会長からの同窓会存続意義を同窓会会員に問う問題等の為か、返信ハガキにはいつもより多くの御意見がありました。

中に、港工と六郷高との関連が良く分からぬと云う投稿もありました。

たが、ニュース 13 号や昨年の臨時号などで説明しておりますので、お届けしていないようでしたら、事務局にお申し出下さい。

今春号(13 号)から、同窓会ニュースの発送先を原則、賛助金お支払い(一度でも)の方のみに限らせています。本来ならば、毎年賛助金の納入をお願いしたいのですが、年金だけで厳しい生活をされている方もいらっしゃるでしょうから、無理は申しません。但し、賛助金のお支払いと、同窓会ニュースの発送とは連動させるつもりはありませんから、ニースが届いていない方で、ご覧になりたい方は事務局まで御連絡下さい。又、数年に一度は従来どおり、会員様・全員にお届けするつもりで考えております。